
 

                                                                                               

 
 

AGENDA 
COMITÉ DE PROPUESTAS  

 
 
 
Reunión: CP03-2024 
Fecha:  Martes 30 de enero del 2024 
Modalidad:  Virtual 
Hora:   09:00 a 10:00 a.m. 
Lugar:             Plataforma Teams 

CONTENIDO DE AGENDA: 

 

Contenido Descripción De A Conducida por 

Aspectos 
Generales 

1. Saludo, y aspectos 
generales  

09:00 
a.m. 

9:02 
a.m. 

Dra. Celina de Miranda 
Coordinadora  

 
2. Avance en proceso de 

elaboración PENM TB 
9:02 
a.m. 

9:15 
a.m. 

Dr. Gilberto Ayala 
UPTB 

 
 

3. Avance en proceso de 
elaboración PENM VIH   

 
9:15 
a.m. 

 
9:30 
a.m. 

 
Dr. Jose Salvador Sorto 

Unidad de Programa de VIH 
MINSAL 

 

 
4. Intercambio con Gerente 

de Portafolio 
 

9:30 
a.m. 

9:57 
a.m. Todos 

Próxima 
reunión 

5. Lugar y fecha próxima 
reunión  

9:57 
a.m. 

10:00 
a.m. 

Dra. Celina de Miranda 
Coordinadora 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                                                                                               

NOTAS 

Dra. Celina de Miranda, da la bienvenida a los participantes. Para presentar los avances hasta este 

momento y estamos con la ruta critica establecida.  

Marcos Patiño. Conocer los avances y ver cual ha sido la hoja de ruta. Helena compartió los puntos 

de la reunión pasada. Hay algunos puntos principales.  

Dr. Gilberto Ayala, comenta sobre el plan estratégico de TB, hasta el momento tenemos un avance 

del 90% con una estimación de presupuesto, se discutieron los indicadores con OPS El Salvador y 

tenemos una preliminar aprobación, solo estaríamos esperando el aval de ellos.  

Lic. Daniel Castro, estamos incorporando algunos aportes de Observa TB.  

Dr. Julio Garay, Maria Verónica esta revisando la propuesta del marco de desempeño. Vamos a 

compartir hoy el PENM, las tablas, los indicadores. Faltaría la del presupuesto porque algunas 

instituciones no nos han confirmado el gasto.  

En cuanto a  VIH, la Dra. Celina de Miranda menciona que ya se tiene contratado al consultor. 

 

Dr. Salvador Sorto, sobre la limpieza de la base tenemos un primer ejercicio que hemos realizado.  

 

 

 



 

                                                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                                                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                                                                                               

 


